



Reprocha excesos

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

Tras decenas de llamados públicos y hasta la aprobación de decálogos partidistas, la Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió a la cúpula de la 4T, al advertir que no existe justificación moral, ética ni política para que integrantes de ese movimiento incurran en excesos de lujos o privilegios mientras la mayoría de los mexicanos vive con un salario mínimo.

La Mandataria llamó a Gobernadores, legisladores, dirigentes y funcionarios a mantener una conducta austera y a recordar que la transformación también es ética.

Sheinbaum recordó que la transformación nació como ruptura con los privilegios del antiguo régimen y que esa exigencia debe mantenerse vigente para todos los que ocupan cargos públicos.

"Gobernar no es para tener privilegios, sino es una responsabilidad profundamente humana", soltó frente a la diputada Diana Karina Barreras, conocida como "dato protegido" y también por sus gustos de ropa de marca.